
#Venezia1 … il SOLCO 

Ciao a tutti,  

abbiamo raccolto le varie impressioni di noi ragazzi e ragazze del pullman Venezia1, il SOLCO, fondendole 

assieme così da presentarvele velocemente. 

Sicuramente la voglia di venire alla GMG è nata dalla spinta di amici, dei nostri catechisti e preti, o dalla 

voglia di provare quello che avevano già fatto i nostri fratelli e sorelle più grandi.    In altri casi la volontà di 

partecipare alla GMG è nata dal desiderio di riavvicinarsi di più a Dio, perché avevamo dei dubbi sulla 

nostra fede, sul progetto che Dio ha su di noi, e lo stare assieme ad altri giovani e confrontarsi con loro, 

sicuramente ci avrebbe aiutati a riflettere su questo: un’esperienza che mi aiutasse a trovare delle sicurezze 

nella mia vita. 

L'esperienza lunga, con il gemellaggio, è stata unica, che rifaremmo mille volte, non solo perché ha creato 

nuove amicizie, ma anche perché siamo stati colpiti dalla gioia e misericordia delle famiglie polacche, che 

hanno aperto le porte delle loro case, offrendo i loro letti e un'ospitalità unica. Diciamo che siamo tornati a 

casa sapendo di avere due famiglie in più. 

Ma questa esperienza ci ha anche fatto riflettere molto sulla fede e sul fatto che nessuno è solo.  Ci sarà 

sempre Dio al nostro fianco che ci guiderà nel nostro cammino e nella nostra crescita, ma soprattutto 

abbiamo fatto esperienza del vero significato dell'amore di Dio.    Ama il prossimo tuo come te stesso e i 

polacchi spesso lo hanno dimostrato con il loro comportamento. Anche le catechesi ci hanno aiutato ad 

avvicinarci di più a Dio e alla Chiesa, attraverso la conoscenza delle persone che hanno donato la loro vita 

per il bene degli altri.    

 

  

 


